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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Fato pode influenciar diretamente as 
contas dos contribuintes 

MACEIÓ, 09 DE OUTUBRO DE 2024 - ANO II - EDIÇÃO 179 -  R$ 2,00

A MÁSCARA CAIU

Sobrinho de 
Collor amarga 

derrota em 
Maceió com 

menos de 600 
votos e fracassa 

nas urnas

Campanha associada ao nome do ex-presidente não 
conseguiu garantir sucesso nas eleições municipais

FIASCO

STF decide nesta 
semana sobre a 
redução das alíquotas 
do PIS/COFINS

Neto de Biu, 
Álvaro Lira 

desponta, 
mas perpetua 

monopólio 
familiar na 

política alagoana

DINASTIA LIRA

Álvaro Lira, apresentado 
como “promessa da 

política alagoana”, surge, 
na verdade, como mais um 

herdeiro de uma elitePolícia Federal 
desmantela 
esquema de 
compra de 

votos em Lagoa 
da Canoa

Alagoas: 68% 
dos vereadores 

alagoanos 
eleitos em 

2024 já tinham 
mandato

Operação revela uso de pix e 
dinheiro vivo para garantir apoio 
eleitoral a candidatos a vereador 

No total, foram eleitos 
58.400 vereadores no 

Brasil, sendo 23.823 com 
mandatos já em vigor

CRIME ELEITORAL

ELEIÇÕES

Vereador de Maceió reage de forma descontrolada a internauta nas redes sociais, após falha em reeleição

João Catunda mostra irritação após derrota 
nas urnas: “Agora falo o que quiser”



Ah, João Catunda, o ex-vereador 

que, ao que parece, se esqueceu de 

que a política não é um playground. 

Depois de uma derrota que não 

conseguiu engolir, nosso “menino 

mimado” do PP decidiu que, agora 

livre do mandato, poderia liberar toda 

a sua frustração nas redes sociais, 

como se estivesse apenas reclamando 

de um brinquedo que não ganhou no 

Natal.

Com mais de 5 mil votos – uma 

quantidade que, em um universo 

paralelo, poderia ser celebrada – 

Catunda se viu na posição de uma 

criança que, ao não receber o presente 

desejado, começa a espernear e a 

chorar. “Agora falo o que quiser!”, 

disse ele, como se tivesse acabado de 

ganhar um troféu na liga das crianças 

descontentes. Ao invés de mostrar um 

mínimo de maturidade, ele escolheu 

o caminho da ofensa, como um 

verdadeiro príncipe do descontrole 

emocional.

O que é mais revelador nessa 

cena triste é que, ao invés de refletir 

sobre seu desempenho e a vontade do 

eleitorado, ele decidiu atacar os que 

ousaram fazer piada de sua derrota. 

“Quem vai chorar é tu que segue 

liso por aí!”, bradou Catunda, como 

se ser ‘liso’ fosse uma ofensa de alto 

impacto. Desculpe, João, mas essa 

linha de ataque só revela o quanto 

você ainda não aprendeu a lidar com 

a crítica. A ironia é que, ao desferir 

essas ofensas, ele se torna a própria 

caricatura do que mais critica: um 

político que não sabe escutar.

E como não rir da sua frase de 

efeito, “quem fala o que quer, escuta 

o que não quer”? É quase poético! 

Você, João, se tornou a definição de 

uma pessoa que não consegue aceitar 

a realidade. Ao invés de utilizar essa 

“liberdade de fala” para contribuir de 

forma construtiva, prefere continuar 

na eterna luta contra a maturidade.

Por fim, fica a pergunta, até 

quando Catunda irá manter essa 

máscara de menino birrento? A 

política é um jogo sério, e ao invés de 

espernear nas redes sociais, seria bom 

ver um ex-vereador refletindo sobre o 

porquê de não ter sido reeleito. Mas 

claro, isso exigiria um pouco mais de 

responsabilidade e autocrítica, algo 

que, pelo visto, está além do alcance 

de quem se recusa a deixar a infância.
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Bolsonaristas, Leonardo Dias e Cabo
Bebeto devem se enfrentar em 2026

Caso dispute a eleição 
em 2026 - o que é provável 
-, Leonardo Dias (PL) será 
candidato a deputado estadual.  

E o seu principal adversário 
no campo da direita bolsonarista 
será o deputado estadual Cabo 
Bebeto (PL).

Leonardo foi reeleito 
vereador por Maceió mais que 
triplicando a sua votação. Em 
2020 obteve mais de 3 mil 
votos. Agora foram mais de 10 
mil.

Já o Cabo lançou o seu 
filho, Caio Bebeto. Ele ficou na 
suplência obtendo pouco mais 
de 5 mil votos, o que é tido 
como decepcionante.

Porque em 2022 o 
parlamentar foi eleito com 
51.721 votos, sendo mais de 
31 mil em Maceió, a sua base 

eleitoral.
O fato é que o resultado da 

eleição municipal consolida, 
hoje, Leonardo Dias como a 
principal liderança desse campo 
político na capital alagoana.

Na futura disputa que se 
anuncia, Cabo Bebeto deverá 
ter apoio do deputado federal 
bolsonarista Alfredo Gaspar 
(UB-AL).

E Leonardo Dias do 

também deputado federal 
bolsonarista Delegado Fábio 
Costa (PP-AL).  

Será um clássico nas 
mesmas cores, tipo Botafogo x 
Vasco da Gama.  
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Sobrinho de Collor amarga derrota em Maceió
com menos de 600 votos e fracassa nas urnas
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FIASCO

FIASCO

Vereador de Maceió reage de forma descontrolada a internauta nas redes sociais, após falha em reeleição

Campanha associada ao nome do ex-presidente não conseguiu garantir sucesso nas eleições municipais

Após perder a eleição 
para vereador em Maceió, 
João Catunda (PP) parece 
estar longe de lidar bem 
com a derrota. A atitude do 
político, que somou mais 
de 5 mil votos mas não 
garantiu a reeleição, expôs 
uma faceta pouco contida 
nas redes sociais. Em 
resposta a um internauta 
que ironizou seu fracasso, 
Catunda não mediu 
palavras e soltou: “Então 
f&*¨%!”.

A troca de farpas não 
parou por aí. O vereador 
ainda aproveitou o 
momento para provocar o 
seguidor, afirmando que 
“quem vai chorar é tu que 
segue liso por aí! Aqui 
agora eu curto a vida e falo 
o que quiser”. O discurso 
inflamado revelou que 
Catunda, sem o mandato, 
se sente liberado para 
falar o que bem entender, 
deixando claro que, fora da 
política, prefere partir para 
a ofensa.

Fernando Affonso Lyra 
Collor de Mello, conhecido 
como Fernando Collor, 
sobrinho do ex-presidente 
da República, tentou 
seguir os passos do tio ao 
se candidatar a vereador 
em Maceió pelo PSB. No 
entanto, o resultado foi um 
fiasco. Com apenas 569 
votos, Collor Sobrinho ficou 
na 126ª posição, distante de 
qualquer chance de vitória. 
Mesmo vinculando sua 
imagem ao tio famoso, a 
estratégia não foi suficiente 
para conquistar o eleitorado 
alagoano.

Durante a campanha, 
Collor Sobrinho apostou no 
peso do nome da família, 
chegando a distribuir 
santinhos com a imagem 
do ex-presidente, Fernando 
Collor, na esperança de atrair 
simpatizantes do legado 
familiar. No dia da eleição, o 

O embate gerou reações entre os usuários, 
incluindo a eleitora que havia iniciado a 
discussão com uma simples pergunta sobre 
a derrota de Catunda. Entre risos, ela 
tentou apaziguar a situação, mas o vereador 
continuou no tom descontrolado. Sua 
resposta final foi ainda mais emblemática: 
“quem fala o que quer, escuta o que não 

quer”, deixando uma impressão de que o 
político, agora sem amarras, está disposto a 
alimentar polêmicas.

Enquanto tenta digerir o revés nas 
urnas, João Catunda parece estar 
mostrando ao público uma 
postura que antes talvez 
mantivesse sob controle.

ex-senador acompanhou o sobrinho às urnas, 
pedindo votos e elogiando suas qualidades. 
“Fernando é a continuidade e reconciliação da 
família”, disse o ex-presidente, que visivelmente 
acreditava na vitória do parente.

No entanto, os eleitores parecem não ter 
se convencido. A escassez de votos expôs a 
fragilidade de uma campanha que, apesar do 

apoio de figuras importantes da família Collor, 
não conseguiu dialogar com o público. Mesmo 
com a participação de Thereza Collor, mãe do 
candidato e figura de peso no histórico familiar, 
a caravana eleitoral pelas ruas de Maceió nos 
últimos dias de campanha não gerou o impacto 
necessário para reverter o cenário negativo.

Após a divulgação do resultado, Collor 

João Catunda mostra irritação após derrota 
nas urnas: “Agora falo o que quiser”

Sobrinho preferiu manter o 
silêncio. Somente na tarde 
seguinte à eleição, ele publicou 
uma breve mensagem nas redes 
sociais, afirmando que sua 
campanha foi “feita com os pés 
no chão, sem atalhos fáceis”. 
A postagem, no entanto, 
não tocou diretamente no 
fracasso nas urnas, sugerindo 
uma tentativa de manter uma 
postura resiliente diante da 
derrota.

A derrota de Fernando 
Collor Sobrinho nas eleições 
municipais aponta, talvez, 
para um descompasso entre 
o peso histórico do nome 
Collor e a realidade política 
atual de Maceió. Trinta e um 
anos após o impeachment do 
ex-presidente, a tentativa de 
reavivar o legado familiar no 
cenário local não conseguiu 
convencer os eleitores, que 
demonstraram preferências 
distintas e pouca nostalgia.
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FISCALIZAÇÃO

Matéria foi aprovada por unanimidade em 2º turno e segue para sanção do governador

Deputados aprovam PL que prevê multa 
para usuários de drogas em Alagoas

Os ministros do Supremo 
Tribunal Federal (STF) têm 
até esta sexta-feira (11) para 
concluir o julgamento sobre 
a redução das alíquotas do 
PIS/COFINS, tema que pode 
influenciar diretamente as contas 
dos contribuintes. A análise 
da Corte teve início na última 
sexta-feira (4), quando começou 
a examinar ações que discutem a 
diminuição e o restabelecimento 
das alíquotas aplicadas sobre 
receitas financeiras.

Conforme explicou a 
advogada tributarista Lígia 
Prado Rosolém, do escritório 
Balera, Berbel e Mitne 
Advogados, o debate envolve 
decisões recentes de dois 
governos. “No penúltimo dia 
da gestão do ex-presidente 
Jair Bolsonaro, foi publicado o 
Decreto nº 11.322/2022, que 
reduziu pela metade as alíquotas 

Fato pode influenciar diretamente as contas dos contribuintes
JUSTIÇA

STF decide nesta semana sobre a
redução das alíquotas do PIS/COFINS

do PIS/COFINS. Já no primeiro dia do governo de 
Luiz Inácio Lula da Silva, essas alíquotas voltaram 
ao patamar de 2015, com a edição do Decreto nº 
11.374/2023”, afirmou.

A discussão se intensificou com a alegação de que 
o decreto de Lula teria desrespeitado o “princípio da 
anterioridade”. Esse princípio, no direito tributário, 
estabelece que um novo tributo ou aumento só pode 
ser cobrado após um período de adaptação para os 
contribuintes. “Muitos contribuintes recorreram à 
Justiça para que esse princípio fosse respeitado, ou 
para manter o pagamento conforme as alíquotas 
estabelecidas no decreto de 2022”, destacou Lígia. 
Ela ainda pontuou que, para a União, o presidente 
Lula não aumentou as alíquotas, mas apenas 
restabeleceu os percentuais vigentes no Decreto nº 
8.426/2015, o que não surpreenderia as empresas.

No ano passado, decisões judiciais que 
favoreciam contribuintes com base nas alíquotas 
antigas foram suspensas, à espera de uma decisão 
definitiva do STF. “A expectativa é que o Supremo 
uniformize o entendimento para todos os 
contribuintes. No entanto, há o risco de o processo 
ser interrompido, caso algum ministro peça vista ou 
destaque”, concluiu.

Deputados estaduais 
de Alagoas aprovaram 
nesta terça-feira, 8, o 
Projeto de Lei 712/2024, 
que impõe sanções 
administrativas a usuários 
de drogas ilícitas flagrados 
em locais públicos no 
estado. Esses usuários 
poderão ser multados 
em 5 (R$ 172,05) ou 10 
(R$ 344,10) Unidades 
Padrão Fiscal do Estado 
de Alagoas (UPFAL). 
Após ser aprovada na 
primeira votação, o texto 
foi aprovado novamente 
em segundo turno. “A 
matéria foi aprovada 
em ambos os turnos, 
como prevê o regimento, 
e agora segue para a 
sanção do governador, 
que pode optar por vetá-
la”, explicou o deputado 
estadual Cabo Bebeto 
(PL), autor da proposta.

Apesar de ser uma 
proposta polêmica, 

nenhum deputado se opôs, e a matéria 
foi aprovada por unanimidade entre os 
19 parlamentares presentes. O texto foi 
elaborado após decisão do Supremo 
Tribunal Federal (STF), que determinou 
que pessoas flagradas com até 40 gramas 
de maconha não podem ser consideradas 
traficantes. Segundo o texto do projeto, 
o objetivo é desestimular o consumo 
de qualquer quantidade de substância 
que cause dependência em ambientes 
públicos. O artigo 1º do PL define que 
constitui infração administrativa quem 
for flagrado consumindo, comprando, 
guardando, transportando ou trazendo 
consigo, para consumo pessoal, drogas 
sem autorização ou em desacordo com a 
legislação.

A multa inicial será de 5 UPFAL, 
mas aumentará para 10 UPFAL se o 
flagrante ocorrer próximo a escolas, 
hospitais, instituições beneficentes, locais 
de trabalho coletivo, unidades policiais, 
espaços culturais, praias e locais de 
tratamento para dependentes químicos. 
A caracterização do ato infracional será 
determinada após perícia criminal. A 
multa deverá ser paga em até 30 dias após a 
notificação do infrator. Todos os detalhes 

do flagrante serão registrados em um auto 
de infração provisório, elaborado pelo 
agente público competente. O documento 
se tornará definitivo após confirmação 

por perito oficial de que o 
material apreendido é uma 
droga ilícita e que causa 
dependência.



A Polícia Federal deflagrou nesta terça-
feira (8) uma operação em Lagoa da Canoa, 
Alagoas, para desarticular um esquema de 
compra de votos nas eleições municipais. A 
ação, realizada com base em investigações, 
revelou que um grupo, ligado a candidatos a 
vereador, estaria comprando votos por meio 
de transferências via pix, pagamentos de 
boletos e repasses de dinheiro em espécie. Até 
o momento, não há informações sobre prisões 
relacionadas ao caso.

Segundo a PF, a operação cumpriu cinco 
mandados de busca e apreensão, expedidos pela 
44ª Zona Eleitoral de Girau do Ponciano, com 
o objetivo de recolher celulares, dispositivos 
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Operação revela uso de pix e dinheiro vivo para garantir apoio eleitoral a candidatos a vereador
CRIME ELEITORAL
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Polícia Federal desmantela esquema de 
compra de votos em Lagoa da Canoa

ELEIÇÕES

Nas eleições de 2024, 
os vereadores reeleitos 
em Alagoas alcançaram 
um expressivo índice de 
68,10% de candidaturas 
vitoriosas, superando a 
média nacional de 40,79%. 
Ao todo, o Brasil elegeu 
58.400 vereadores, sendo 
23.823 deles incumbentes 
que buscavam a reeleição, 
conforme os dados do 
Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE).

No total, foram eleitos 58.400 vereadores no Brasil, sendo 23.823 com mandatos já em vigor

Alagoas: 68% dos vereadores alagoanos 
eleitos em 2024 já tinham mandato

Confira o percentual de vereadores que tiveram 
sucesso na busca pela eleição em cada estado:

As informações foram sistematizadas pela 
Empresa Brasil de Comunicação (EBC), 
com base nos números oficiais do TSE. Vale 
ressaltar que esses dados podem ser alterados 
em decorrência de decisões judiciais sobre 
candidaturas que ainda estão sob análise. 
Entre os vereadores que tentaram a reeleição, 
58,39% obtiveram sucesso.

Em um panorama nacional, o estado do 
Rio Grande do Norte lidera o percentual de 
vereadores reeleitos, com 70,05% de seus 
candidatos alcançando um novo mandato. 
Em contraste, o Acre registrou o menor 
índice, com apenas 45,18% de reeleitos.

eletrônicos e documentos que 
possam comprovar as atividades 
ilícitas. A polícia trabalha 
para identificar os candidatos 
envolvidos no esquema, cujas 
identidades não foram divulgadas.

Lagoa da Canoa, uma das 15 
cidades alagoanas que receberam 
reforço de tropas federais para 
garantir a segurança das eleições, 
foi alvo de maior vigilância 
devido ao risco de interferências 
no processo eleitoral. O 
desembargador Kléver Loureiro, 
do Tribunal Regional Eleitoral de 
Alagoas, destacou a importância 
de combater práticas que ameacem 
a liberdade do voto dos cidadãos.

A operação da PF visa não 
apenas interromper o esquema 
de compra de votos, mas também 
garantir que os envolvidos sejam 
devidamente responsabilizados. 
A expectativa é que, com a 
apreensão de provas, novas 
etapas da investigação revelem a 
profundidade das práticas ilegais 
que tentavam distorcer o resultado 
eleitoral na região.

AC - 45,18%

AL - 68,10%

AM - 54,05%

AP - 52,80%

BA - 63,28%

CE - 63,49%

ES - 49,49%

GO - 54,27%

MA - 60,43%

MG - 55,12%

MS - 53,97%

MT - 50,85%

PA - 51,65%

PB - 69,29%

PE - 63,93%

PI - 67,56%

PR - 52,72%

RJ - 59,23%

RN - 70,05%

RO - 51,90%

RR - 46,96%

RS - 59,91%

SC - 55,33%

SE - 60,03%

SP - 54,99%

TO - 58,10%



o poder em Alagoas. A influência dos Lira, já 
consolidada pela figura de Arthur, agora se 
expande com a inserção de Álvaro, criando um 
cenário de continuidade de poder e dinastia 
política.

Embora a campanha tenha exaltado os 
avanços da gestão de Benedito de Lira, não 

se pode ignorar que, por trás dessa narrativa 
de desenvolvimento, há uma realidade de 
concentração de poder em poucas mãos. 
Álvaro Lira, apresentado como “promessa da 
política alagoana”, surge, na verdade, como 
mais um herdeiro de uma elite política que se 
perpetua, reforçando a ideia de que, em muitas 

A eleição na Barra 
de São Miguel em 2024, 
com a reeleição do prefeito 
Benedito de Lira (PP), 
mostrou mais do que o 
simples apoio popular à sua 
gestão. O resultado eleitoral, 
que garantiu a Biu de Lira 
quase 70% dos votos válidos, 
também lançou luz sobre 
um preocupante fenômeno 
na política alagoana: o 
fortalecimento do clã Lira e 
sua persistente dominação 
sobre o cenário político local.

Álvaro Lira, neto do 
prefeito e filho do presidente 
da Câmara dos Deputados, 
Arthur Lira, foi uma figura 
central na campanha, 
conduzindo estratégias 
eleitorais e coordenando 
equipes. No entanto, essa 
ascensão de Álvaro não 
é fruto de uma trajetória 
política independente, mas, 
sim, de um legado familiar 
que, há décadas, monopoliza 
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Álvaro Lira, apresentado como “promessa da política alagoana”, surge, na verdade, como mais um herdeiro de uma elite
DINASTIA LIRA

MACEIÓ, 09 DE OUTUBRO DE 2024 - ANO II - EDIÇÃO 179 -  R$ 2,00

Neto de Biu, Álvaro Lira desponta, mas perpetua 
monopólio familiar na política alagoana

cidades do interior de Alagoas, a 
renovação política é uma ilusão.

A liderança de Álvaro 
na campanha do avô e sua 
participação ativa ao lado de 
Arthur Lira em outras cidades do 
estado indicam que o controle da 
família Lira não se limita à Barra 
de São Miguel. Essa dominação, 
que ultrapassa os limites de 
um único município, revela a 
verdadeira face de um sistema 
político marcado por vínculos 
familiares, onde o poder se 
transmite de geração em geração, 
sufocando qualquer possibilidade 
de alternância real.

Se a vitória de Benedito de 
Lira pode ser lida como um 
sinal de aprovação popular, 
ela também deve ser vista com 
cautela, pois marca mais um 
capítulo de um cenário político 
onde o poder se concentra 
em poucos e a promessa de 
renovação, representada por 
Álvaro, é apenas a perpetuação 
de um ciclo familiar.

Erro administrativo pode tirar cadeiras
de vereadoras eleitas em Anadia

Ofício com número incorreto de vagas ameaça mandatos de duas parlamentares no interior de Alagoas
INCERTEZA

Duas vereadoras eleitas 
para a Câmara Municipal 
de Anadia, no interior 
de Alagoas, estão prestes 
a perder seus mandatos 
por conta de um erro 
administrativo. A Câmara 
de Vereadores local 
informou à Justiça Eleitoral 
que o município teria 11 
cadeiras disponíveis nas 
eleições municipais deste 
ano, quando, na verdade, 
o número correto, de 
acordo com o censo de 
2022, é de 9. O equívoco 
foi identificado após a 
retotalização dos votos.

O problema surgiu 
porque a Câmara baseou-
se no censo de 2010, 
quando Anadia contava 
com uma população 
de 17.424 habitantes, o 
que permitia a existência 
de 11 vereadores. No 
entanto, o mais recente 
levantamento do Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE) revelou 

uma queda populacional 
para 13.966, o que reduziu o 
número de vagas no legislativo 
municipal. Esse ajuste 
segue o que está previsto na 
Constituição Federal, que 
estipula a proporcionalidade 
entre a população e o número 
de vereadores.

As candidatas Dra. Daniele 
Freire (PP) e Maura do Biaú 
(PSB), que receberam 649 e 
499 votos respectivamente, 
podem ser excluídas da lista 
de eleitas. A Justiça Eleitoral 
está conduzindo uma nova 
apuração para ajustar o 
resultado às nove cadeiras 
atualmente válidas no 
município. Caso o erro seja 
confirmado, as duas candidatas 
perderão suas vagas, mesmo 
após terem celebrado a vitória 
nas redes sociais.

O presidente da Câmara de 
Anadia, Júnior do Dira, negou 
qualquer falha no ofício enviado 
à 48ª Zona Eleitoral. Segundo 
ele, o documento foi enviado 
antes da correção do número 
de vagas, que foi atualizada 
posteriormente, com base nos 
novos dados populacionais. 
O Tribunal Regional Eleitoral 
(TRE) informou que o caso 
está sendo analisado e que uma 
decisão final será tomada nos 
próximos dias.

No site oficial do TSE, as duas candidatas aparecem entre os 11 vereadores eleitos em Anadia. 
Foto: Reprodução/TSE
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Totens integram um conjunto de 10 equipamentos que irão intensificar as ações de segurança preventiva em Maceió
SEGURANÇA

A Secretaria de Segurança 
Pública de Alagoas lamenta 
o ato da Prefeitura de 
Maceió de retirar os totens 
de videomonitoramento do 
Estado, fixados na Praça 
Multieventos, na Pajuçara, 
e no Corredor Vera Arruda, 
na Jatiúca. Eles integram um 
conjunto de 10 equipamentos 
que irão intensificar as ações 
de segurança preventiva em 
Maceió.

Informa que, desde agosto 
do ano em curso, apresentou 
o plano de instalação à 
municipalidade, dando 
conhecimento inclusive dos 
locais de fixação. Desde 
então não recebeu nenhum 
retorno, apesar da urgência 
e da importância da nova 
tecnologia para a tranquilidade 
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da população.
Repele, desde já, a insinuação 

da Secretaria Municipal 
de Segurança Cidadã, de 
suspeição sobre o uso da 
energia pelo referido sistema de 
videomonitoramento, quando 
a empresa Teltex Tecnologia, 
habilitada pelo Estado para 
instalação, possui contrato de 
fornecimento pela Equatorial.

A SSP reitera a necessidade 
de pleno funcionamento do 
sistema de câmeras, para assim 
continuar aperfeiçoando mais 
o trabalho de proteção das 
pessoas. Portanto, solicita a 
compreensão das autoridades 
municipais, no sentido de 
contribuir com mais esse avanço 
do trabalho da Segurança 
Pública do Estado em nossa 
Capital.

SSP estranha embargo da Prefeitura à instalação
do sistema de videomonitoramento de Maceió

Feira sustentável especial do Dia das
Crianças acontece neste domingo (13)

AGRICULTURA

A Secretaria de Estado 
do Meio Ambiente e dos 
Recursos Hídricos de 
Alagoas (Semarh) realizará, 
neste domingo (13), das 
8h às 12 horas, a edição 
especial da Feira Sustentável 
Sabor do Campo, em 
comemoração ao Dia das 
Crianças. O evento, que 
acontecerá no Corredor 
Vera Arruda, no bairro 
Jatiúca, Maceió, será 
repleto de atrações para 
os pequenos, incluindo 
distribuição de guloseimas, 
pipoca e algodão doce.

Além disso, haverá 
atividades educativas como 
a “plantoterapia”, com 
entrega de mudas para as 
crianças aprenderem sobre 
a importância do meio 
ambiente.

“A edição do Dia das 
Crianças da Feira Sabor do 
Campo é pensada com muito 
carinho para unir o sabor 
dos alimentos orgânicos 

com momentos de diversão e aprendizado. 
Queremos proporcionar uma experiência 
única para as famílias, incentivando os hábitos 

saudáveis e o respeito à natureza desde cedo”, 
destacou o secretário da Semarh, Gino César.

A feira, que promove a agricultura familiar 

Além dos alimentos, os visitantes poderão encontrar produtos artesanais sustentáveis

e práticas sustentáveis, contará 
com cerca de 60 expositores 
de diversas regiões do estado, 
como Arapiraca, Murici, 
Jequiá da Praia e Coqueiro 
Seco, oferecendo uma 
grande variedade de frutas, 
legumes e verduras orgânicas 
e agroecológicas.

Além dos alimentos, 
os visitantes poderão 
encontrar produtos artesanais 
sustentáveis, como cosméticos 
naturais, objetos de decoração 
e papelaria reciclada.

O público presente 
também terá a oportunidade 
de desfrutar de um café da 
manhã repleto de delícias 
regionais, como tapioca, 
pão de queijo e bolos 
caseiros, enquanto apoia 
os produtores locais. Esta é 
uma excelente chance para 
as famílias passarem um 
domingo diferente, repleto 
de sabores autênticos e novas 
experiências. 



Em resposta, o Verdão também tinha débitos 
com a parceira, que foram compensados no 
acordo final, cujo saldo total atinge R$ 117 
milhões.

Uma das principais conquistas para o 
Palmeiras neste acerto é a ampliação do 
Allianz Parque, com o acréscimo de 1.000 
lugares no setor Gol Norte, espaço que 
estava sem uso desde a inauguração da arena, 
em 2014. Essa área pode se transformar 
em um setor popular, aumentando ainda 
mais a capacidade de público em dias de 
jogos e shows. O clube vê essa mudança 
como estratégica para a continuidade de sua 
parceria com a WTorre, que ainda terá 20 
anos pela frente.

A presidente do Palmeiras, Leila 
Pereira, comemorou o fim das divergências, 
destacando que o acordo é benéfico para 
ambas as partes e essencial para o futuro da 
parceria. A dirigente reforçou que o clube 
e a WTorre agora caminham em sintonia, 
prontos para alcançar novas metas e manter 

a arena como uma referência no continente.
Com o acordo firmado, o Palmeiras volta 

a se concentrar nas receitas provenientes 
da locação do Allianz Parque para 
eventos e shows, além da exploração de 
cadeiras, camarotes e naming rights. A 

Após anos de batalha 
judicial, o Palmeiras e a 
WTorre finalmente selaram 
um acordo sobre as disputas 
referentes à gestão do Allianz 
Parque. O clube receberá 
um pagamento de R$ 50,1 
milhões da construtora, 
encerrando assim uma 
série de impasses que se 
arrastaram por quase uma 
década. O montante será 
transferido à vista, além 
de concessões adicionais 
envolvendo propriedades 
da arena. O acordo põe fim 
a um capítulo de atritos 
envolvendo dívidas e 
divergências operacionais.

O imbróglio entre as 
partes começou devido 
ao não pagamento de 
percentuais referentes 
à exploração comercial 
do estádio. A WTorre, 
responsável pela construção 
e administração do Allianz 
Parque, acumulava 
dívidas significativas com 
o Palmeiras, o que gerou 
uma longa disputa na Justiça 
Comum e na corte arbitral. 

expectativa é que, com o fim 
da disputa judicial, o fluxo 
financeiro do clube aumente 
significativamente, permitindo 
investimentos maiores dentro e 
fora das quatro linhas.

sem disputa de bola, o que agravou a situação do 
atleta perante o tribunal. O gancho aplicado ao 
lateral foi baseado no Artigo 254-4 do Código 
Brasileiro de Justiça Desportiva (CBJD), que trata 
especificamente de agressões físicas. O atleta, 
agora, ficará fora das próximas rodadas da Série B, 
complicando o planejamento do CRB para a reta 
final do campeonato.

Além da suspensão de Formiga, o CRB foi 
multado em R$ 3,2 mil por atrasar o início da 
partida contra o Atlético-MG, realizada no Estádio 
Rei Pelé. Esse valor foi determinado pelo STJD como 
punição ao clube, que precisou lidar com o desgaste 
de um episódio que já prejudicava o andamento da 
equipe na Copa do Brasil.

Com a ausência de Willian Formiga, o técnico 
do CRB terá que buscar alternativas para recompor 
a defesa nas próximas partidas da Série B. O 
clube alagoano, que briga por uma posição mais 
confortável na tabela, vê essa suspensão como mais 
um obstáculo em sua caminhada rumo ao acesso à 
Série A.

Palmeiras encerra disputa judicial
e recebe R$ 50 milhões da WTorre

O lateral-esquerdo Willian 
Formiga, do CRB, foi suspenso 
por quatro partidas pelo Superior 
Tribunal de Justiça Desportiva 
(STJD) após agressão ao meia 
Gustavo Scarpa, do Atlético-
MG, durante o duelo pelas 
oitavas de final da Copa do 
Brasil. O julgamento ocorreu 
na última segunda-feira, e a 
punição terá que ser cumprida 
também na Série B, competição 
na qual o CRB está envolvido. 
O clube alagoano ainda pode 
recorrer ao Pleno do STJD para 
tentar reduzir a pena imposta ao 
jogador.

Segundo a súmula da 
partida, assinada pelo árbitro 
Raphael Claus, Willian Formiga 
foi expulso por desferir uma 
cotovelada em Scarpa, em lance 

Lateral do CRB pega quatro jogos de gancho após cotovelada fora da disputa de bola
PENALIZADO

ACORDO

Willian Formiga é suspenso por agressão a Scarpa

Baixas no CRB Segurança no Vasco Adiamento
O técnico Hélio dos Anjos enfrentará 
dificuldades para escalar o CRB no 
jogo contra o Guarani, marcado para 
segunda-feira, às 21h. O treinador não 
poderá contar com o volante João 
Pedro e o atacante Facundo Labandeira, 
ambos suspensos. As vagas devem 
ser preenchidas por Marco Antônio e 
Mike, respectivamente. Além disso, o 
lateral-esquerdo Willian Formiga e o 
zagueiro Luís Segovia estão fora por 
lesão e suspensão, o que obrigará Hélio 
a fazer mais ajustes na equipe. Com 33 
pontos, o CRB busca a terceira vitória 
consecutiva para se distanciar da zona 
de rebaixamento na Série B.

Jürgen Klopp, ex-treinador do 
Liverpool, está prestes a deixar a 
aposentadoria para assumir o cargo 
de chefão do futebol da Red Bull, 
começando em 2025. Nesta nova 
função, ele será responsável por 
implementar a filosofia da empresa 
nos clubes RB Leipzig, RB Salzburg e RB 
Bragantino, além de oferecer suporte 
aos diretores esportivos. Apesar da 
mudança de função, Klopp reafirmou 
sua paixão pelo futebol e seu desejo 
de apoiar e desenvolver talentos. 
Ele também possui uma cláusula 
que permite sua saída caso receba 
uma proposta para voltar a treinar, 
mantendo em aberto a possibilidade 
de um retorno às linhas laterais.

Apesar do processo de falência da 777 
Partners, o Vasco se sente seguro devido 
a um acordo com a nova controladora, 
A-CAP. Esse acordo estabelece que a 
seguradora deve consultar o clube em 
qualquer negociação relacionada aos 
ativos da 777, o que proporciona proteção 
jurídica ao Cruz-maltino. A arbitragem entre 
o clube e a 777 foi suspensa por 90 dias, 
permitindo um ambiente mais tranquilo 
para resolver as pendências. A A-CAP, que 
também controla diversos outros clubes, 
está enfrentando dificuldades para vender 
os ativos, incluindo um luxuoso iate e um 
jatinho. O presidente Pedrinho ressaltou 
a importância de um processo cauteloso 
na busca por um novo investidor, visando 
evitar os riscos que surgiram anteriormente 
com a 777.

O STJD avisa o Flamengo sobre o 
processo iniciado pelo Corinthians e 
Vasco em resposta ao adiamento do 
segundo jogo da semifinal da Copa 
do Brasil. A decisão da CBF, apoiada 
pelo Flamengo e Atlético-MG, foi 
contestada pelos outros dois clubes, que 
alegam irregularidades e se sentiram 
lesados. O Flamengo argumenta que 
o adiamento, solicitado para permitir a 
presença de jogadores convocados, foi 
necessário, enquanto Corinthians e Vasco 
preveem que essa mudança prejudica 
a competição. O julgamento do STJD 
está agendado para esta sexta-feira (11), 
prometendo um desfecho que pode 
impactar os bastidores e a dinâmica dos 
clubes envolvidos na semifinal.

Novo desafio 
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Clube e construtora chegam a acordo após uma década de divergências sobre gestão do Allianz Parque
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F1 EM ALTA

RECONHECIMENTO FACIAL

DETENÇÃO POLÊMICA

SURF E FUTEBOL

Nos últimos cinco anos, a Fórmula 
1 passou por uma revolução que 
atraiu marcas em busca de um 

público jovem e engajado. Após 
a venda da categoria em 2016, 

investimentos em conteúdo 
digital e parcerias como a série da 
Netflix impulsionaram o interesse, 
especialmente entre jovens de 18 
a 39 anos, cujo engajamento nas 

redes sociais é três vezes maior que 
em outros esportes. Com marcas 
como a Visa se unindo a equipes 
como a Red Bull, o crescimento 
contínuo da audiência promete 

transformar ainda mais o cenário 
da F1.

Um homem de 19 anos foi preso 
durante o jogo entre CRB e 

Paysandu, no Estádio Rei Pelé, 
suspeito de assassinar o torcedor 

Erick dos Santos. A detenção 
ocorreu graças ao sistema de 
reconhecimento facial, que 

identificou o suspeito com base 
em imagens do banco de dados da 

segurança pública. A abordagem foi 
feita por policiais, que já estavam 
alertados após a investigação do 

homicídio ocorrido em setembro 
no bairro Clima Bom. O sistema, 

em operação desde 2023, visa 
aumentar a segurança nos eventos 

esportivos.

O lutador do UFC Antônio Trócoli 
foi detido em Huntington Beach, 
Califórnia, após agredir Wesley 
Santos, ex-marido da lutadora 
Mackenzie Dern, na frente da 

escola da filha do casal. Segundo 
Santos, Trócoli desceu de um carro 

e o agrediu com um soco, sendo 
registrado em vídeo. Após ser 

preso, o lutador foi liberado e terá 
que comparecer a uma audiência 
judicial. Trócoli, conhecido como 
“Malvado”, tem uma luta marcada 

para 9 de novembro.

Gabriel Medina surfou com Lucas 
Paquetá e Rodrygo em uma piscina 

de ondas antes das Eliminatórias 
da Copa. Os jogadores 

compartilharam momentos nas 
redes sociais, incluindo tentativas 
de Paquetá de imitar uma famosa 

comemoração de Medina. 
Enquanto Medina se prepara para 
a próxima temporada, Paquetá e 

Rodrygo se concentram nos jogos 
contra Chile e Peru.

9

CONTRATEMPO

Furacão Furacão 
Milton altera Milton altera 

planos da planos da 
Argentina para Argentina para 
eliminatóriaseliminatórias

Seleção enfrenta dificuldades 
logísticas para viajar à Venezuela 

devido ao fenômeno natural

Agüero processa Barcelona por três Agüero processa Barcelona por três 
milhões de euros em salários não pagosmilhões de euros em salários não pagos

O ex-atacante argentino 
Sergio Agüero, que teve 
uma breve passagem pelo 
Barcelona antes de encerrar 
a carreira devido a problemas 
cardíacos, está processando o 
clube catalão. A ação judicial, 
segundo o jornal “As”, exige o 
pagamento de três milhões 
de euros (cerca de R$ 18 
milhões) referentes a salários 
que não teriam sido quitados. 
O contrato de Agüero com 
o Barça previa dois anos 
de vínculo, mas o jogador 

A passagem do furacão 
Milton pela Flórida 
complicou a logística da 
seleção argentina, que 
está hospedada na região 
e teve o voo cancelado 
rumo à Venezuela, onde 
enfrentará a equipe local 
pelas Eliminatórias da 
Copa do Mundo de 2026. 
O fenômeno, que chegou 
aos Estados Unidos 
nesta quarta-feira (9), 
impossibilitou a viagem dos 
argentinos, que precisariam 

PROCESSO MILIONÁRIO

Ex-atacante busca acordo após 
clube e seguradora não honrarem 

compromissos financeiros

conseguiu atuar em apenas 
cinco partidas, antes de ser 
forçado a pendurar as chuteiras.

O ponto central do 
imbróglio envolve a promessa 
feita pelo ex-diretor de futebol 
Mateu Alemany, que garantiu 
a Agüero o pagamento dos 
valores através do seguro do 
atleta. Entretanto, o dirigente 
deixou o clube sem honrar o 
acordo, e a empresa responsável 
pelo seguro se recusou a cobrir 
a quantia, alegando que a 
condição cardíaca de Agüero já 

existia previamente. A equipe 
do jogador rebate essa versão, 
afirmando que o diagnóstico 
veio apenas após sua contratação 
pelo Barcelona.

Determinado a evitar uma 
audiência, o ex-camisa 10 do 
Manchester City tenta resolver o 
impasse de forma amigável com 
o Barça, inclusive sugerindo um 
parcelamento do pagamento 
em até cinco anos. A diretoria 
do clube, que atravessa uma 
delicada situação financeira, 
ainda não se pronunciou 

estar em Maturín até 24 horas 
antes da partida marcada para 
quinta-feira (10), como exige 
o regulamento da Fifa.

Apesar do contratempo, 
a Fifa autorizou que a equipe 
comandada por Lionel 
Scaloni chegue à Venezuela 
no próprio dia do jogo, sem 
necessidade de adiamento. 
Caso o furacão atrapalhe 
ainda mais a chegada dos 
atuais campeões mundiais, o 
duelo poderá ser transferido 
para a sexta-feira (11). A 

Conmebol acompanha a 
situação de perto, mas a 
decisão final cabe à federação 
mundial, já que a competição 
é organizada diretamente pela 
Fifa.

O furacão Milton, 
classificado na categoria 4, 
provocou alertas em várias 
áreas da Flórida, com a 
população sendo orientada 
a buscar refúgio em locais 
seguros. O fenômeno já havia 
atravessado o Golfo do México 
e causou transtornos nos 

oficialmente sobre o caso, mas o 
desgaste da imagem do Barcelona 
segue evidente com mais esse 
capítulo.

Agüero, que fez sua última 
partida oficial pelo Barça em 2021, 
não esconde sua frustração com 
o desfecho de sua curta passagem 
pelo clube. Apesar das expectativas 
em sua chegada, sua trajetória foi 
interrompida bruscamente durante 
uma partida contra o Alavés, 
quando sofreu uma arritmia em 
campo, forçando uma precoce 
aposentadoria aos 33 anos.

aeroportos da região, afetando 
diretamente o planejamento 
da delegação argentina, que 
busca manter a liderança nas 
Eliminatórias.

A partida entre Venezuela 
e Argentina está prevista para 
ocorrer às 18h (horário de 
Brasília). Com 18 pontos em 
oito jogos, a seleção argentina 
lidera a tabela e busca garantir 
antecipadamente a vaga no 
Mundial de 2026, no qual 
pretende defender o título 
conquistado em 2022.
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